Lección 59

- 1. ¿Por qué se enojaron los fariseos y los maestros de la ley con los discípulos de Jesús?
- -Porque los discípulos de Jesús no mantenían las tradiciones de sus antepasados.
- 2. ¿Cuáles eran las tradiciones de los antepasados?
- -Eran leyes que los fariseos habían hecho que decían que la gente debía cumplir con el fin de ser aceptados por Dios.
- 3. ¿Nos acepta Dios de acuerdo a las tradiciones que mantenemos?
- -No.
- 4. ¿Serán más puros nuestros corazones si mantenemos nuestras tradiciones?
- -No.
- 5. Jesús llamó a los fariseos hipócritas. ¿Qué es un hipócrita?
- -Un hipócrita es una persona cuyas palabras y acciones no son las mismas, sino completamente diferentes.
- 6. ¿Qué dijo el profeta Isaías acerca de esta gente?
- -El profeta Isaías dice que esta gente dice con su boca que cree en Dios, pero sus corazones están lejos de Dios.
- 7. ¿Por qué Dios no aceptaba la adoración de los fariseos?
- -Porque su adoración era sólo con sus bocas y no con sus corazones.
- 8. ¿Desea Dios que la gente añada sus tradiciones a su Biblia?
- -No.
- -No debemos nunca añadir o quitar algo de lo que Dios ha dicho en la Biblia.
- 9. ¿Por qué la gente no es impura por no lavarse las manos o por comida impura?
- -Porque las manos sucias y la comida impura no tocan el corazón de la gente.
- 10. ¿Lo que comemos o no comemos nos hace gratos ante Dios?

- -No.
- 11. ¿Lo que vestimos o no vestimos nos hace gratos ante Dios? -No.
- 12. ¿Qué dijo Jesús que hacía un hombre impuro?
- -Jesús dijo que es lo que estaba dentro lo que hacía a un hombre impuro.
- 13. ¿Cuáles son las maldades dentro de cada uno de nuestros corazones?
- -Malos pensamientos, inmoralidad sexual, robo, asesinato, adulterio, la codicia, las maldades, el engaño, los vicios, la envidia, los chismes, el orgullo y la falta de juicio.
- 14. En la parábola que Jesús contó, ¿quiénes eran las dos personas que iban a rezar al templo?
- -Uno era un fariseo y el otro era un cobrador de impuestos.
- 15. ¿Por qué Dios rechazó al fariseo?
- -Porque el fariseo no creía que él tenía un corazón impuro.
- -Porque el fariseo no creía que él había pecado contra Dios.
- 16. ¿Por qué Dios aceptó al cobrador de impuestos?
- -Porque el cobrador de impuestos sabía que él tenía un corazón impuro.
- -Porque el cobrador de impuestos sabía que había pecado contra Dios.
- -Porque el cobrador de impuestos acudió a Dios para salvarlo.
- -Un día Jesús les hizo una pregunta a sus discípulos

Leamos Marcos 8:27-28

- 27-Después de esto, Jesús y sus discípulos fueron a las aldeas de la región de Cesarea de Filipo. En el camino, Jesús preguntó a sus discípulos: "¿Quién dice la gente que soy yo?"
 - 28-Ellos contestaron: "Algunos dicen que eres Juan el Bautista, otros dicen que eres Elías, y otros dicen que eres uno de los

profetas."
-¿Cuál fue la pregunta que Jesús hizo a sus discípulos?
-¿Quién dice la gente que soy?
-¿Qué contestaron los discípulos?
-Algunos pensaban que Jesús era Juan el Bautista.
-Algunos pensaban que Jesús era Elías.
-Algunos pensaban que Jesús era uno de esos profetas que había vuelto a la vida.
-¿Por que la gente pensaba que Jesús era Juan el Bautista?
-Como el Rey Herodes había matado a Juan el Bautista, algunos pensaban que Jesús era Juan el Bautista que había vuelto a la vida.
-¿Era Jesús, Juan el Bautista?
-No.
-¿Por qué la gente creía que Jesús era Elías?
-¿Quién era Elías?
-Elías era un profeta de Dios que no había muerto sino que llevado al cielo por Dios.
-¿Era Jesús Elías?

-No.
-¿Por qué la gente creía que Jesús era uno de los profetas que había vuelto a la vida?
-Porque los profetas siempre hablaban de Dios y llamaban a la gente a arrepentirse.
-¿Era Jesús uno de los profetas que había vuelto a la vida?
-No.
-¿Cuál es la siguiente pregunta que Jesús les hizo a sus discípulos?
Leamos Marcos 8:29
29-"Y ustedes, ¿quién dicen que soy?" les preguntó. Pedro le respondió: "Tú eres el Mesías."
-¿Qué le preguntó Jesús a sus discípulos?
-"¿Quién dicen que soy?"
-¿Qué respondió Pedro?
-"Tú eres el Mesías."
-Pedro sabía que Jesús era el Mesías que Dios había prometido a Adán y Eva en el Jardín del Edén.
-Pedro sabía que Jesús era el Mesías que Dios había prometido a Abraham, Isaac y Jacobo.
-Pedro sabía que Jesús era el Mesías, Dios el Salvador.

-A pesar de que Jesús les había dicho muchas veces a los judíos, ellos no creyeron que Jesús era Dios el Salvador.

- -A pesar de que Jesús había realizado muchos milagros enfrente de los judíos, muchos judíos no creyeron que Jesús era Dios el Salvador.
- -Si no creemos que Jesús es Dios el Salvador, ¿Nos podemos salvar?
- -No.
- -¿Qué les dijo después Jesús a sus discípulos?

Leamos Marcos 8:30

- 30- Pero Jesús les ordenó que no hablaran de él a nadie.
- -¿Por qué Jesús les dijo a sus discípulos que no dijeran nada acerca de Él?
- -Jesús no quería que la gente creyera en Él por otra persona.
- -Jesús quería que la gente creyera por su propio corazón.
- -Si creemos en Jesús, entonces esta creencia debe salir de nuestros propios corazones.
- -No podemos creer en Jesús porque alguien nos dice.
- -Después de esto, Jesús comenzó a enseñarles a los discípulos acerca de lo que iba a venir.

Leamos Marcos 8:31

- 31- Jesús comenzó a enseñarles que el Hijo del hombre tendría que sufrir mucho, y que sería rechazado por los ancianos, por los jefes de los sacerdotes y por los maestros de la ley. Les dijo que lo iban a matar, pero que resucitaría a los tres días.
- -¿Qué les enseño Jesús a sus discípulos acerca de lo que iba a venir?

-Que los líderes del pueblo matarían a Jesús pero que Él resucitaría al tercer día.
-¿Cómo sabía Jesús lo que iba a ocurrir?
-Porque Jesús es Dios y lo sabe todo.
-No hay nada que Jesús no sepa.
-Jesús sabía que los líderes del pueblo lo matarían.
-Jesús también sabía que Él debía morir.
-Pero Jesús también sabía que Él resucitaría al tercer día.
-¿Recuerda usted cuántos días y noches Jonás estuvo en el vientre de la ballena?
-Tres días y tres noches.

-Así como Jonás estuvo tres días y tres noches en el vientre de la ballena, de igual manera Jesús estaría tres días y tres noches en el vientre de la tierra.

-Así como Dios tragó de vuelta a la vida a Jonás después de tres días y tres noches, así Dios traería de vuelta a la vida a Jesús después de tres días y tres noches.

-Después de esto, Jesús llevó a Pedro, Santiago y Juan a un cerro alto.

Leamos Marcos 9:2-3

2- Seis días después, Jesús se fue a un cerro alto llevándose solamente a Pedro, a Santiago y a Juan. Allí, delante de ellos, cambió la apariencia de Jesús.

- 3-Su ropa se volvió brillante y más blanca de lo que nadie podría dejarla por mucho que la lavara. -¿Qué le ocurrió a Jesús en el cerro? -Jesús fue transfigurado ante Pedro, Santiago y Juan.
- -¿Qué significa que Jesús fue transfigurado?
- -Significa que Dios que estaba dentro de Jesús, se mostró en el exterior.
- -A pesar de que Jesús tenía la forma de cuerpo humano por fuera, por dentro era Dios.
- -¿Recuerda usted la tienda que Moisés y los israelitas levantaron en el desierto?
- -Por fuera la tienda era de cueros de animales, pero por dentro, estaba la gloria de Dios.
- -Cuando la gente miraba a Jesús, solamente veían al hombre por fuera.
- -Por dentro, Jesús era Dios.
- -Jesús era completamente Dios y hombre.
- -De pronto, se aparecen dos hombres al lado de Jesús.

Leamos Marcos 9:4

- 4-Y vieron a Elías y a Moisés, que estaban conversando con Jesús.
- -¿Quién era Elías?
- -Elías era un profeta de Dios que vivió en la tierra antes que Jesús naciera.

- -Hace muchos años, antes que Elías muriera, Dios se lo llevó al cielo.
- -¿Quién era Moisés?
- -Moisés fue uno de los que sacó a los israelitas fuera de Egipto.
- -Hace muchos años, Moisés había muerto y Dios se lo llevó al cielo.
- -Porque Elías y Moisés creyeron en Dios, ellos vivían en el cielo con Dios por muchos años.
- -¿Cómo Elías y Moisés regresaron a la tierra?
- -Dios Padre envió desde el cielo a Elías y Moisés para hablar con Jesús.
- -¿Por qué Dios envió a Elías y Moisés a hablar con Jesús?
- -Dios quería que Elías y Moisés animaran a Jesús porque la muerte de Jesús estaba cerca.
- -¿Qué sucedió después?

Leamos Marcos 9:5-8

- 5-Pedro le dijo a Jesús: "Maestro, ¡qué bien que estemos aquí! Vamos a hacer tres chozas: una para ti, otra para Moisés y otra para Elías."
 - 6-Es que los discípulos estaban asustados, y Pedro no sabía qué decir.
 - 7-En esto, apareció una nube y se posó sobre ellos. Y de la nube salió una voz, que dijo: "Este es mi Hijo amado: escúchenlo."
 - 8-Al momento, cuando miraron alrededor, ya no vieron a nadie con ellos, sino a Jesús solo.
- -¿A quién pertenecía la voz que venía de la nube?
- -A Dios Padre.

- -¿Qué le dijo Dios Padre a los discípulos?
 -"Este es mi Hijo muy amado. Escúchenlo."
- -¿Qué quería decir Dios Padre?
- -Dios Padre quería decir que Jesús verdaderamente era Dios el Salvador a quien Él amaba mucho.
- -Porque Jesús era Dios el Salvador, Dios quería que los discípulos escucharan a Jesús.
- -¿Nos habla Dios desde el cielo hoy en día?
- -No.
- -¿Por qué no?
- -Porque todo lo que Dios quiere decirnos ha sido escrito en su libro, La Biblia.
- -Dios quiere que escuchemos a Jesús y su Palabra que está escrita en el libro de Dios, La Biblia.